

## 17/7/06 "ANASTASIA" EL MUSICAL

Y el día 17 de Júlio, dentro del Pórtico de Féria, el grupo jiennense Jupiter puso sobre el escenario una obra musical. Se trataba de una adaptación del musical "Anastasia". Una fantasía-realidad en la que se mezclaba el dialogo la musica y, casi como en un cuento de hadas de principes y de princesas, los protagonistas, al final, encontraban el amor.

Magnifico el espectaculo que este grupo nos ofreció anoche,y maxime en algo tan sumamente complicado como es un musical en directo.

Nuestras

felicitaciones a todos los miembros del grupo y resaltar tanto la belleza y riqueza de matices de la voz de la protagonista, así como su saber cantar e interpretar pues, todos los allí presentes, quedamos , en cierto modo, enamorados de ella. Chapó por esta chica pues se augura un brillantísimo futuro para ella .

FOTOGRAFIAS